
Stadt Köthen (Anhalt)
Der Oberbürgermeister

Niederschrift 
über die 15. Sitzung des Ortschaftsrates Dohndorf
öffentlicher Teil

Köthen (Anhalt), 29.09.2021

Die Sitzung fand statt:

Datum :
Beginn : 
Ende :

27.09.2021
18:00
18:33

Ort :
Straße :
Raum :

06369 D o h n d o r f 
Dorfstraße 5
Sitzungsraum der Gemeinde Dohndorf

Anwesende Mitglieder
lt. Teilnehmerliste :

6 (siehe Anhang) 

Von der Verwaltung
waren anwesend :

Katrin Freundel 
Steffi Denell 
Dana Rösler-Stautz

Außerdem waren
anwesend (Gäste) :

-

Tagungsleitung : Uwe Wittmann

Schriftführer : Steffi Denell

Ortsbürgermeister Schriftführerin

Uwe Wittmann Steffi Denell



Tagesordnung

TOP Thema Vorl.-Nr. 

1 Eröffnung 

1.1 E i n w o h n e r f r a g e s t u n d e -  
1.2 Feststellung der Beschlussfähigkeit und der Ordnungsmäßigkeit der -  
 Ladung   

2 Behandlung der öffentlichen TOPs 

2.1 Bestätigung der Niederschrift der letzten Sitzung (öffentlicher Teil) -  
2.2 Informationen der Verwaltung (öffentlicher Teil) -  
2.3 Informationen des Ortsbürgermeisters -  
2.4 Bestätigung der Tagesordnung (öffentlicher Teil) -  
2.5 Feuerwehrgebührensatzung 2021136/2  
2.6 Anfragen und Anregungen (öffentlicher Teil) -  

3 Behandlung der nichtöffentlichen TOPs 

3.1 Bestätigung der Niederschrift der letzten Sitzung (nichtöffentlicher -  
 Teil)   
3.2 Informationen der Verwaltung (nichtöffentlicher Teil) -  
3.3 Informationen des Ortsbürgermeisters -  
3.4 Bestätigung der Tagesordnung (nichtöffentlicher Teil) -  
3.5 Anfragen und Anregungen (nichtöffentlicher Teil) - 



Protokolltext

1 Eröffnung
Ortsbürgermeister Uwe Wittmann begrüßt die anwesenden Ortschaftsräte und Vertreter der 
Verwaltung. 

1.1 E i n w o h n e r f r a g e s t u n d e
Keine Einwohner anwesend

1.2 Feststellung der Beschlussfähigkeit und der Ordnungsmäßigkeit der Ladung
Herr Wittmann stellt die Beschlussfähigkeit mit 6 anwesenden Ortschaftsräten fest, gegen 
die Ordnungsmäßigkeit der Ladung werden keine Einwände geäußert.

2.1 Bestätigung der Niederschrift der letzten Sitzung (öffentlicher Teil)
Die Niederschrift der letzten Sitzung öffentlicher Teil wird mit einer Enthaltung bestätigt.

2.2 Informationen der Verwaltung (öffentlicher Teil)
Keine Informationen der Verwaltung 

2.3 Informationen des Ortsbürgermeisters
Herr Wittmann verweist auf die Abfallentsorgung von Grünabfällen im westlichen Teil des 
Nussgartens und am Quellteich. Er bittet die Verwaltung entsprechende Einwohner 
anzuschreiben und auf das Verbot zur illegalen Entsorgung von Grünabfällen zu verweisen. 
Die entsprechenden Einwohner können durch die Trampelpfade von den Grundstücken zur 
entsprechenden Entsorgungsstelle ausfindig gemacht werden. Weiter wurde von 
Einwohnern der Ortschaft gefragt, ob die Möglichkeit seitens der Verwaltung besteht, einen 
Container für Grünabfälle innerorts aufzustellen und zu leeren.
Herr Wittmann bittet um die Räumung der Kastanien vom Kastanienbaum Kirchgasse – Zu 
den Teichen (Strominsel), er verweist auf die Unfallgefahr, bzw. Rutschgefahr für Radfahrer 
und Fußgänger. 
Abschließend fragt er nach der Grünflächenpflegefirma, die derzeit mit der 
Grünflächenpflege im Ort beauftragt ist. Er fragt, ob diese Subunternehmen anstellen 
dürfen, die der Grünflächenpflege im Ort nachzukommen.

2.4 Bestätigung der Tagesordnung (öffentlicher Teil)
Die Tagesordnung öffentlicher Teil wird einstimmig bestätigt. 

2.5 Feuerwehrgebührensatzung
Frau Freundel, Sachbearbeiterin für Brand- und Katastrophenschutz bei der Stadt Köthen 
(Anhalt) erläutert die vorliegende Beschlussvorlage. 

Abstimmungsergebnis: 6 / 0 / 0 (Ja/Nein/Enthaltung)

2.6 Anfragen und Anregungen (öffentlicher Teil)
Frau Becker fragt wann die Tischtennisplatte auf dem Spielplatz errichtet wird. Weiter 
verweist sie auf die tiefe Senke vor der Bushaltestelle und erklärt, dass hier das Wasser 
nach Regengüssen steht. Sie bittet um Kontrolle und Ausbesserung der Gefahrenstelle. 
Bezüglich des Spielplatzes fragt Frau Becker, was Einwohner der Ortschaft in einem 
Arbeitseinsatz machen dürfen. Sie fragt nach Einschränkungen bezüglich 
Reparaturmaßnahmen etc. 
Der Ortschaftsrat fragt nach einer Übersicht der Nachpflanzungen der letzten Jahre für 
gefällte Bäume in und um der Ortschaft.  

Herr Wittmann bittet um Informationen wann der Sirenenmast gesetzt werden soll.



Frau Freundel erklärt, dass derzeit eine Ausschreibung läuft. Die Umsetzung der Maßnahme 
ist für Anfang 2022 geplant. 

Ende der Sitzung 


